

## ABSTRAK

**Taskirani Putri Atiiqah:** Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Berbasis Pemanfaatan Potensi Lokal Melalui Objek Wisata (*Studi Deskriptif Objek Wisata Taman Limo Desa Jatiwangi Kecamatan Cikarang Barat Kabupaten Bekasi*).

Pengembangan objek wisata kini menjadi salah satu upaya penting dalam meningkatkan perekonomian di tingkat lokal. Objek wisata bukan hanya tempat untuk dikunjungi, tetapi juga menjadi sarana bagi masyarakat setempat untuk mengoptimalkan potensi daerah mereka secara berkelanjutan, meningkatkan pendapatan, dan meningkatkan kesejahteraan. Objek wisata Taman Limo merupakan salah satu wisata yang berada di Kabupaten Bekasi tepatnya di Desa Jatiwangi Kecamatan Cikarang Barat. Objek wisata ini terus memberikan daya tariknya tersendiri melalui inovasi dan ide kreatif masyarakatnya. Kegiatan yang bertujuan untuk mensejahterakan masyarakat ini dinilai memiliki potensi yang cukup tinggi dalam memberikan kontribusi terhadap kemajuan ekonomi.

Penelitian ini bertujuan mengetahui program pemberdayaan wisata Taman Limo, proses implementasi program pemberdayaan, dan hasil dari program pemberdayaan pemanfaatan potensi lokal dalam meningkatkan perekonomian masyarakat Desa Jatiwangi Kecamatan Cikarang Barat Kabupaten Bekasi.

Teori yang digunakan adalah teori pemberdayaan yang dikemukakan oleh Edi Suharto. Teori ini membahas bagaimana sebuah program berjalan sesuai tujuan dengan meliputi adanya sebuah proses pemberdayaan dan mencapai hasil dari program tersebut.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif yang bertujuan untuk memaparkan dan menjelaskan data-data secara menyeluruh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa pemberdayaan ekonomi berbasis pemanfaatan potensi lokal melalui objek wisata Taman Limo, yaitu dengan sebuah program yang sudah tersusun secara sistematis sesuai dengan aspek-aspek program. Proses pemberdayaan yang terdiri dari proses persiapan, proses pelaksanaan, proses pengawasan, proses evaluasi dan proses terminasi sehingga proses ini berjalan dengan baik. Hasil yang diperoleh dari wisata Taman Limo memberikan dampak perubahan sosial ekonomi yang baik, kecukupan bagi masyarakat, pekerjaan secara merata, adanya respon positif serta tepat sasaran. Jadi, wisata Taman Limo dalam mengimplementasikan program pemberdayaan sudah berhasil membantu perekonomian masyarakat.

**Kata Kunci:** *Ekonomi Masyarakat, Objek Wisata, Pemberdayaan.*